

Alléluia 02 Réveillons la fraternité !

14septembre2022



(Toulouse octobre 2021)

Le livre de l'exode, (2,1-15), nous relate avec beaucoup de détails le récit de la naissance de Moïse, et sa première rencontre avec ses frères de sang.

Traité comme le fils de la fille du pharaon, Moïse est élevé par sa propre mère qui prend le rôle de nourrice. Il a grandi avec la double identité d'Egyptien et d'Hébreu jusqu'à ce que cet antagonisme l'oblige à choisir. Voyants ses frères maltraités sur les chantiers, par un Egyptien, il prend leur défense et tue l'Egyptien. Le lendemain voulant séparer deux hébreux qui se querellaient, reconnu, il doit se cacher. IL est rejeté par ses frères et recherché par les Egyptiens et, il doit s'enfuir !

Il arrive un moment où la fraternité doit affronter la réalité : l'injustice qui oppose l'opresseur et l'opprimé. Des périodes où les choix sont à faire pour plus de liberté, de cohérence, de respect, de solidarité, d'équité...

Nos multiples identités modernes s'accordent malheureusement aujourd'hui souvent de grandes injustices quotidiennes.

Lasalliens, Réveillons dans nos communauté éducatives une fraternité exigeante et joyeuse. Réveillons une fraternité qui par ses actes combatte les injustices. Agissons au cœur de notre société, au lieu de gémir et laisser le pauvre, désarmé, être de plus en plus opprimé.

"Tous ceux qui sont touchés par la façon lasallienne de vivre la mission éducative sont appelés et bienvenus en fraternité. Tous ceux qui sont en fraternité peuvent être des témoins appelants à rejoindre la fraternité. Et ceux qui vivent leur engagement au nom de leur baptême peuvent faire le pas d'un engagement officiel" (Colette Alix, tous appelés ! tous appelants ! août 2022)

Bonne semaine

Frère Joseph Dirat (fec)



(Les fraternités du réseau sud à Toulouse, octobre 2021)